

Le Président du Venezuela confirme le dialogue comme voie pour consolider la paix



Caracas, 22 août (RHC) Le président Nicolás Maduro a ratifié aujourd'hui que les mécanismes de dialogue établis entre le gouvernement du Venezuela et l'opposition sont le moyen de consolider la paix dans le pays.

Dans un message publié sur le réseau social Twitter, le président a souligné l'échec de l'agenda interventionniste des États-Unis et de leurs alliés pour provoquer un changement de régime dans la nation sud-américaine par des voies anticonstitutionnelles.

'Avec la force de la Constitution de la République bolivarienne du Venezuela, de la démocratie et de tout le peuple, nous avons écrasé la stratégie interventionniste de l'impérialisme et de ses laquais. Le dialogue entre Vénézuéliens est la voie pour consolider la paix', a écrit le chef de l'État sur la plate-forme de communication.

Le Gouvernement vénézuélien et la Plate-forme unitaire de l'opposition ont signé le 13 août un mémorandum d'accord dans le cadre des négociations engagées au Mexique en vue de conclure des accords dans le domaine des droits politiques; garanties électorales et calendrier des élections observables.

Les discussions porteront en outre sur la levée des mesures coercitives unilatérales mises en œuvre contre le pays, la restauration du droit des actifs, le renoncement à la violence et la réparation des victimes, et les garanties de mise en œuvre, suivi et vérification de ce qui a été convenu.

'Nous avons persévéré sur la voie du dialogue et, sur cette voie, nous nous maintiendrons maintenant au Mexique et ensuite', a souligné le Président lors d'une récente conférence de presse avec les médias internationaux.

Maduro a également plaidé pour l'établissement de contacts directs avec le gouvernement des États-Unis afin d'aborder les questions bilatérales dans une position de reconnaissance et de respect de la souveraineté.

'Tout serait facilité s'il y avait un peu de sagesse dans les élites qui gouvernent les États-Unis', a souligné le chef de l'État, en envisageant d'inclure à la table de dialogue au Mexique l'ouverture d'une négociation directe avec l'administration de Joe Biden.

Par ailleurs, dans un autre tweet, le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a déclaré que l'usurpation dont parlait Juan Guaidó s'est terminée par la signature du document au Mexique avec l'opposition.

"Ce que voulait Guaidó, nous l'avons fait, l'usurpation du prétendu gouvernement intérimaire a cessé avec la signature du document au Mexique qui reconnaît la légitimité du gouvernement que je préside; Gouvernement de transition, Nous sommes ici dans la transition vers le socialisme avec de nouveaux ministres ", a déclaré Maduro lors de la prestation de serment de six nouveaux ministres de son cabinet exécutif.

De même, le dirigeant vénézuélien a souligné que les dialogues avec l'opposition, qui supposent une reconnaissance de la légitimité du gouvernement chaviste, ont été victorieux face aux attaques constantes que l'opposition avec le soutien des États-Unis menait contre le Venezuela.

Expliquant sa position, Maduro, après avoir rapporté la victoire de son gouvernement en défaisant ceux qui niaient la légitimité de l'exécutif, a réaffirmé que les élections des gouverneurs et des maires auront lieu le 21 novembre.

Le 13 août, les représentants de l'exécutif vénézuélien, présidé par le président de l'AN, Jorge Rodríguez et ceux de la Plate-forme unitaire, qui rassemble de grands partis d'opposition, ont entamé la première phase des négociations politiques à Mexico, où les deux parties se sont entendues sur un "mémorandum d'accord" garantissant la paix.

Ces dialogues visent la levée des sanctions illégales contre l'économie vénézuélienne, la reconnaissance des autorités légitimes et constitutionnelles, et la cessation des actes de violence et de conspiration de la part de la droite, selon les autorités de Caracas.

Source Hispan TV

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/267727-le-president-du-venezuela-confirme-le-dialogue-comme-voie-pour-consolider-la-paix>



Radio Habana Cuba